

金田地区の粗大ごみを3月に収集します

金 田地区的粗大ごみを、次の日程で収集します。
収集時間は午前8時からです。粗大ごみ1点につき一枚ずつ専用シールを貼り、早めに出してください。なお、方城地区の粗大ごみ収集は4月に行います。詳しくは4月号の広報をご覧ください。

地区	日程
東金田松崎(上組・中組) 堀川、西金田、高見区、上金田、平原、平原団地	3月1日土
東金田松崎(下組) 堀川団地、亀の甲団地、県営団地、3区、4区、黒尾、人見成竹、成竹団地	3月8日土
宝見区、宝見団地、人見区、第1・第2人見団地、人見宮床、人見ヶ丘、人見坂、東金田(上組・中組) 南木(1~3組)	3月15日土
神崎1・2、高尾、笹尾、若草団地、星ヶ丘、星ヶ丘団地、平和台、柿添団地、福吉区、太陽区、福丸、福丸団地、七十石、小豆田団地	3月22日土

問 役場住民課 環境衛生係 (22)7761



11月3日、文化祭金田会場。
地域のみなさんの声を生かした
細やかなマップに仕上がりました。



マップは役場本庁と支所のロビーに掲示しています。ぜひご覧ください。

男女
共同

個々が輝ける人生を考える「創作劇」公演



劇の脚本演じ出なくすべてメンバ
が行う、「たがわ21女性会議」

男 も女も自立して生活できることのすばらしさや、そのための問題点などをテーマにした「たがわ21女性会議」による創作劇「蒔かんと生えん」が、第2回福智町男女共同参画講座として公演されます。3部構成で、いずれも女性が主人公の物語。作り話ではない日常のよくある場面に、きっと自分を重ねて見ることができるはずです。身近なところから分かりやすく、男女共同参画を考えてみませんか。

日時 3月16日 日 13時30分~15時
場所 公民館金田分館2階大ホール(入場無料)

出演 たがわ21女性会議

問 役場企画課 企画係 (22)7766

手づくりでついに完成

事業
成果

男女共同参画地域づくり事業実委が 福智町交通危険箇所マップを作成

わ たしたちの町を活力あふれる地域にするため、男女共同参画の視点を持つた地域リーダーを育成しようと、福岡県男女共同参画センター、あさぶるの助成を受け発足した「福智町男女共同参画地域づくり事業実行委員会」。男女が共に個性と能力を發揮し、人と人がつながる地域社会づくりを目指しています。

昨年5月の発定以来、秋元克之会長(赤池)を中心とする10人のメンバーで活動を続け、これまで14回の会議や作業を重ねながら、のぼり旗やたすきを作成。ソバの花フェスタでの「クイズ」や川柳での完成しました。ソバの花フェスタ、赤池商工まつり、文化祭金田会場での来場者にて

そこで、この事業の環として、今回、福智町交通危険箇所マップ」が完成しました。ソバの花フェスタでの「クイズ」や川柳での完成しました。ソバの花フェスタ、赤池商工まつり、文化祭金田会場での来場者にて

マップは今後、小中学校などに配布し、町内の交通事故防止に活用される予定です。マップが必要な場合は、数に限りがありますのでお早めにお問い合わせください。

問 役場企画課企画係 (22)7766

FUKUCHI INFO & NEWS

地域交流センターで
開催
間近

貴重な機会を招いた2大講演会が開かれます

黒 士三男監督は、藤沢周平の代表小説「蝶しぐれ」

を、藤沢氏から唯一映像化を認められた映画監督。また、自身がメガホンを握った作品はすべて自ら脚本家でもあります。そんな黒士氏が青少年の健全育成について、映画をおいて語ります。町の未来を担う青少年のため、地域社会はどうあるべきか――総に考えてみませんか。



■青少年健全育成講演会

日時 3月7日 金 19時 開演
会場 福智町地域交流センター 参加無料

講師 黒土 三男 映画監督

演題 映画を見る幸福

主催 青少年育成町民会議

問 教育委員会生涯学習・人権同和教育課生涯学習係 28-2046



■福智町人権と福祉のまちづくり講演会

日時 3月9日 12時30分 開場
13時 開演
会場 福智町地域交流センター 参加無料

講師 免田 栄さん

演題 私はやっていない
もし、あなたが犯罪者にされたら

主催 人権と福祉のまちづくり推進委員会

問 福智町ほのぼの館 22-6290



か つて死刑を言い渡された
免田栄さん。23歳で逮捕され
34年6ヶ月をかけて無罪を勝ち取り、死刑台からの生還者」と呼ばれます。獄中で日夜処刑にあびえながら生きた苦しみは、わたしたちは想像しがたいものです。そんな数々の体験や心情から、人が人として生きるために最も尊重されるべき、人権の大切さを訴えます。

臨時措置として

順次
切替

指定ゴミ袋の素材が臨時に変わります

福 智町のゴミ袋が変わります。これは、12月21日

トの火災事故の影響により、現在使用している低密度ポリエチレン製ゴミ袋の供給が安定しないため、臨時的な措置です。現在の在庫がなくなり次第、高密度ポリエチレン製に順次切り替えていきます。(形状は同じですが質感が違います。)また、町のゴミ排出量は年々増加傾向にあります。買い物にはマイバックを使用するなど、ゴミ減量化にご協力ください。

問 役場住民課 環境衛生係 (22)7761

子 どもたちの相互ホームステイを続けていた沖縄県中城村との交流が、2月15日から2泊3日で行われました。15年目となる今年は、津霸小学校ほか2校の4~6年生11人が来町。福智町の児童62人ととの交流や、雪の感触に感動した子どもたちは、「来年も参加したい」と満足げな表情で帰路につきました。

